

まちの話題



日田 - Hita -

12/17

太鼓でつながる10年



「日田市手をつなぐ育成会」が、令和7年度「障害者の生涯学習支援活動」に係る文部科学大臣表彰(功労者)を受賞。10年にわたって、浦和太鼓を通じた文化芸術活動を続け、障がいのある人の社会参加、仲間づくり・地域交流の促進などに尽力してきたことが評価された。市長報告後、市役所1階ロビーで浦和太鼓の演奏を披露し、力強く温かい音色がロビーいっぱいに響いた。

12/25

クリスマスに特別なひとときを



パトリア日田で開催した『進撃の巨人』クリスマススペシャルライブ。SNSで大人気のエレクトーン奏者826askaさんが、TVアニメ『進撃の巨人』の関連楽曲を演奏した。この日は、日田駅前南広場に銅像のあるリヴァイ兵士長の誕生日。会場には、『進撃の巨人』や826askaさんのファンなど約250人が駆けつけ、楽しい時間を過ごした。

上津江 - Kamitsue -

12/13

クリスマスツリーを囲んで楽しもう



上津江地区振興協議会主催のイルミネーションイベント「かみつえ光の広場」。この日、参加者が飾り付けた高さ約3mの巨大クリスマスツリーの点灯式が行われた。ぜんざいやポップコーン、温かい飲み物などが振る舞われ、参加者有志による楽器演奏や歌を聞きながら、心温まるひとときを過ごした。

12/26

高齢者に心温まるプレゼントを



上津江地区社会福祉協議会が、町内で一人暮らしをする高齢者を対象に歳末プレゼントを贈った。日用品や食料品などの内容に、津江小学校児童からのメッセージも添えられた。委員が近況や体調などについて声掛けしながら、約60人を訪問。受け取った人は、嬉しそうな表情を浮かべていた。

その他イベントの写真などは市公式SNSで配信中! ▶▶▶



LINE



Instagram



facebook



X

大山 - Oyama -

12/9

遊休農地の利活用に向けて



遊休農地利活用の課題解決を目指し、「農業を大切にする時代づくりを目指して」をテーマに、まちづくり講演会を開催。町内外から32人が参加し、NPO法人田縁プロジェクト理事長の川口進さんが講師を務めた。続いて、事務局の南千賀子さんも交えた、参加者との意見交換会を実施。遊休農地の可能性を改めて考える意義深い時間となった。

前津江 - Maetsue -

12/21

集まれ! 前津江の子どもたち



前津江公民館と前津江地区民生児童委員が主催した「まえつえ子どもまんなかクリスマス会2025」。第1部は段ボールクリスマスツリー作り、第2部はお楽しみステージライブ&会食交流会が行われた。会場にはサンタクロースも登場し、ひと足早いクリスマスプレゼントを前に、集まった子どもたちは大喜び! 思い出に残るクリスマス会となった。

中津江 - Nakatsue -

12/28

外壁が“みんなのキャンバス”に



旧郡部の振興に向けて、キャラリンパプロジェクト協力のもと制作が進められてきた“つえっ子こども園の外壁を明るく彩るアートプロジェクト”が完結。ガラスタイルで作った虹や太陽が飾られた壁に、最後は園児たちが思い思いの“山”を描いて完成した。色とりどりの上・中津江の風景が、世界に一つだけの外壁アートとなった。

天瀬 - Amagase -

12/7

笑顔あふれる楽しい1日



天ヶ瀬温泉街で開催された、“人と温泉と未来をつなぐマルシェ”がコンセプトの「吊り橋マルシェ」。8回目を迎えた今回は、約40店舗の出店やスタンプラリー、餅つきなどのイベントも行われ、大いに賑わった。スタンプラリーでは、台紙を手に、5か所に設置されたポイントを楽しそうに巡る親子連れの姿があちこちで見られた。